



社協のマーク

おひいき

高津第三地区社協機関紙36号

<発行日>平成28年3月31日

<発行人>高津第三地区社会福祉協議会

会長 齊藤二郎

川崎市高津区溝口1-6-10

てくのかわさき3階

福祉パルたかつ内

TEL 044-812-5500

副会長 吉田 豊



健康のもと

社協の活動は面倒なものだと感じていたのが最近では楽しくなっている。それは活動に参加している理事さん方の姿に接して感銘を受け感化されたからである。

第三社協の理事さんは、民生・児童委員、保護司、町会から推薦された方々を抱えながら、笑顔で人々のためになる活動をされている。私が関係する「会食会いづみ会」では、一人暮らしのお年寄りに二百円会費で料亭のような食事を提供している。六十人から七十人の献立、調理、配膳、汁器の出し入れは大変な仕事である。綿密な計画と協力の賜物である心のこもったお料理を食べ、楽しくアトラクションに拍手するお年寄りの笑顔は、理事さん方を和ませる。

児童福祉部会では、毎年「星空ウォッチング」を提供している。今年度は三百人の人達が、三日月のクリーチーと、古典の「枕草子」に「星はすばる」とあるスバル星雲を観察した。望遠鏡はかわさき宇宙と緑の科学

館の学芸員のお世話になつていて。なにしろ夜間のことは、名札の用意から会場の整理の苦労も、宇宙ども達の姿に心をいやされている。

他人が喜んでくれる活動に参加できることは楽しいことだ。理事さんたちの優しさと、笑顔に接していることは、私にとって励ましであり、健康的な良薬となつていている。

この三つの活動内容を部紹介いたします。
(一)一日レクリエーション

6月13日(土)実施、対象者は家族を含め23名、部員9名

総勢32名、朝8時15分下野毛

8時20分二子より手配のバ

スに乗り、一路、浦安東京

ディズニーへ、往路、交通

渋滞があり、到着が若干遅

れた。当日天候も良くラン

ド内は混雑、部員は集合場

所を確保、参加者全員にて

注意事項等を話し、個々に

自由行動、目的の場所へ散

らばる、部員も集合場所にて

留守番、付き添いと交代で

16時帰宅集合まで、遊ぶ時

間が少ないが楽しんでくれ

ただろうか?帰路は渋滞も

無く予定通り、全員無事帰宅

しました。

車いす利用が可能な所で

と部員の方々が探し、埼玉

県入間郡に「苺の里、毛呂

山バリアフリー観光いちご園」

に行って来ました。

減多く出来ない苺狩りの

体験に喜んでいただけたと

思います。ただ帰路交通渋

滞があり楽しみも半減した

と思います。ただ帰路交通渋

滞があり楽しみも半減した

ひまわり会

和田法子

「ひまわり会」は平成十一年四月に発足二子第一町会福祉部の行事の一環として活動しています。高津区社協の小地域福祉活動助成金・高津第三社会会費百円を参加者から頂きそれをもとに運営しています。会場二子こども文化センター集会室・毎月第四金曜日(三月・七月・十二月は第二金曜日)・時間午前十時~十二時です。



お正月行事ゲーム「篠田の森の道楽狐」

毎回、大屋先生の「健康体操」の指導を受け心身共

に軽くなつたところで茶菓子で雑談しながら一息つき

行事に移ります。

ゲーム・歌・手作り作品等、多彩な行事内容になる

ように心がけています。

四月のお花見(二ヶ領用水散策)・九月敬老祝・十二月クリスマス会として年三回の会食を行います。

会食会は町内会のホテルレストラン「龍」で行います

私達の希望を取り入れた七

八種類もの滋味あふれる

お料理は皆さんに好評で一

番の楽しみの様です。ホテ

ルの一室を借り切つて歌を

歌いながら脳トレし体操を

したりナゾナゾで大笑い。

き込んでのビンゴゲームは男性は苦手ですが、隣りの女性が手助けしたり、ほほ笑ましい情景もありさやかな賞品もつきます。いつも明るく元気にはモットーです。町内会の皆様が一人でも多く顔なじみになり、楽しいひとときを過ごしてお健やかに暮し続けられる場でありますと部員一同願つております。

今後ともご支援よろしくお願い致します。

あけぼの会



2015/01/18



楽しいデュエット

あけぼの会は毎月第三曜日に東高津老人いこいの家で行われています。今年(二七年十二月)で第二二三回となります。年十二回実施されていますので十八年七ヶ月も活動していることになります。私が「あけぼの会」のお手伝いをしてからまだ五年程ですから、大変長い歴史をもつていて

先日、「あけぼの会」発足

当時のお話しを先輩の方から聞かせて頂きましたが、色々なご苦労があつたよう

と思います。

特に当初は歌に合わせた

体操は自分には、ぎこちない

動作となり中々なじめま

せんでしたが最近は先輩ス

タッフの方々と利用者さん

が上手と一緒に体操を行う

姿を見て、私なりに適当に

なじんできました。

利用者の方々は「あけぼの会」

へ出席されると必ず血圧の

チェックが行われます。お

年寄りの体調管理は大変重

要だと思います。レクリエ

ーションの時に体調異常に

立てるよう努めています。

皆さん帰った後、スタッフ全員でミーティン

グを行っています。利用者

の方々の特徴は中々把握で

あります。皆さんが帰った後、

スタッフの一員としてお役に

立てるよう努力していき

たいと思つています。

あけぼの会がお年寄りに、

おもてなしがお年寄りを

感動させているのかな!と

思います。

今後も末永く、あけぼの会

が続くように、私なりに協

力したいと思っています。

あけぼの会がお年寄りに、

おもてなしがお年寄りを

感動させているのかな!と

思います。

あけぼの会がお年寄りに、